

LANZAMIENTO DEL MODELO DE INTERVENCIÓN EDUCATIVA AZTECA

- **Ricardo Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas y Alfredo del Mazo, Gobernador del Estado de México, dan luz verde al modelo de Intervención Educativa Azteca en Malinalco**
- **Con este exitoso modelo se amplía el potencial de las capacidades y oportunidades de los jóvenes mexiquenses a través de una educación de calidad**

Malinalco, Estado de México, a 28 de septiembre de 2021.- Ricardo Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas; Alfredo del Mazo, Gobernador del Estado de México; Ninfa Salinas Sada, Vicepresidenta del Comité Ejecutivo de Grupo Salinas; Roberto Canañas Poblete, Presidente Municipal de Malinalco y Antonio Domínguez, Director General de Fundación Azteca, acompañados por autoridades locales, maestros y alumnos, celebraron esta mañana la implementación del modelo "Intervención Educativa Azteca" en la escuela José Ma. Morelos y Pavón y el CBT Cuauhtinchan Malinalco.

El objetivo de este modelo es impulsar el desarrollo de las capacidades y habilidades de estudiantes de nivel secundaria y bachillerato de planteles públicos. Es por ello que al hacer uso de la palabra Alfredo del Mazo agradeció a Fundación Azteca y en especial al Presidente de Grupo Salinas por su compromiso no solo con la educación, sino con la formación de talento en jóvenes emprendedores y se mostró orgulloso de que se impulse este proyecto en Malinalco, convirtiéndose el Estado de México en el primero con tres planteles con dicho modelo.

Por su parte, Ricardo Salinas destacó que la educación debe ser para todos y a quienes se esfuerzan más hay que ayudarlos a llegar más lejos, afirmó que para conseguir la meta de la formación se debe estar en un ambiente de libertad, para poder escoger las acciones que se quieren y así muy probablemente les vaya bien.

En su intervención Ninfa Salinas Sada, agradeció al gobernador por confiar en Fundación Azteca y hacer de Malinalco y Toluca dos ejemplos de cómo la educación mejora la calidad de vida de las personas. "Necesitamos crear, cada vez más, mexicanos integrales, que tengan valores bien sembrados y buenas ideas que den grandes frutos", concluyó.

El modelo "Intervención Educativa Azteca", se caracteriza por la ejecución de estrategias didácticas para el aprendizaje activo y colaborativo, brindar un acompañamiento psicológico personalizado para impulsar las habilidades de los estudiantes, enriqueciendo sus conocimientos con clases extracurriculares como tecnología e inglés, además incentivando la vinculación de los programas sociales de Fundación Azteca a favor del medio ambiente y el desarrollo comunitario.

En este ciclo escolar 2021-2022 el modelo impactará en estas escuelas a 654 alumnos de nivel secundaria y bachillerato.

Actualmente existen dentro de este modelo 9 planteles intervenidos por parte de Fundación Azteca los cuales se encuentran ubicados en Ciudad de México, León, Guanajuato, Puebla, Hidalgo, Tlaxcala, Yucatán y ahora en el Estado de México (Toluca y Malinalco).

Cabe mencionar que se han graduado de secundaria de Plantel Azteca más de 10,000 estudiantes y 2,632 de bachillerato y se estima que el 40% de los egresados de bachillerato cuentan con estudios de posgrado (Especialidad, Maestría o Doctorado)

Ricardo Salinas Pliego y Fundación Azteca buscan transformar la vida de niñas y niños, así como a sus familias y sus comunidades a través de una educación de calidad para crear valor y generar prosperidad incluyente en nuestro país.